

TIEMPO CON DIOS
TIEMPO DE FAMILIA

SEMANA 4

BETHEL

UNA OBRA DE
JOZABAD LOPEZ T.

Lunes 24

Queridos amigos, ya somos hijos de Dios, pero él todavía no nos ha mostrado lo que seremos cuando Cristo venga; pero sí sabemos que seremos como él, porque lo veremos tal como él es.

1 Juan 3:2

Si bien es cierto que en Dios ya tenemos identidad, también es cierto que aun no somos lo que Él espera que seamos, pero sabemos que Dios espera que seamos como Jesús. La identidad es algo que Dios nos ha dado, pero parecemos con Jesús es algo que nos corresponde a nosotros buscar, y esto solo se consigue por medio de la comunión.

-¿En qué nos parecemos a Jesús?

-¿En qué nos hace falta parecemos a Jesús?

Pensamiento de oración:

Agradecimiento porque Dios nos ha dado una identidad en él y un ejemplo de vida en Jesús.

Martes 25

Queridos hijos, no dejen que nadie los engañe acerca de lo siguiente: cuando una persona hace lo correcto, demuestra que es justa, así como Cristo es justo.

1 Juan 3:7

En muchas ocasiones lo correcto está lejos de lo que nosotros quisiéramos hacer, lejos incluso de lo que nos nace hacer. Pero debemos recordar que lo que hacemos es una expresión de lo que creemos, por lo tanto, si creemos que Jesús obró siempre de la manera correcta, nuestro obrar también debe ser siempre el correcto.

-¿Cuáles son las áreas de nuestra vida que nos cuesta manejar de la manera correcta?

- ¿Cómo habría manejado Jesús esas situaciones?

Pensamiento de oración:

Que nuestro deseo sea siempre hacer las cosas de la manera correcta, pese a que sea complicado, doloroso o no sea lo esperado.

Miércoles 26

Si amamos a nuestros hermanos creyentes, eso demuestra que hemos pasado de muerte a vida; pero el que no tiene amor sigue muerto.

1 Juan 3:14

Es interesante que el escritor se refiera a la falta de amor como falta de vida. Tal parece que coloca el amor como una medida visible de la nueva vida en Jesús; es interesante de que a pesar de que se le está hablando a una comunidad cristiana el escritor no dice que pertenecer a dicha comunidad demuestra que han pasado de muerte a vida, más bien, lo que marca esa diferencia es el amor que tenemos entre nosotros.

¿Cómo es nuestra relación con los miembros de mi comunidad cristiana?

Pensamiento de oración:

Que nuestra relación con los miembros de nuestra comunidad cristiana sea un resultado del amor que Jesús ha puesto en nuestra vida.

Jueves 27

Si alguien tiene suficiente dinero para vivir bien y ve a un hermano en necesidad, pero no le muestra compasión, ¿cómo puede estar el amor de Dios en esa persona?

1 Juan 3:17

Las expresiones del amor no solo son palabras, en ocasiones es el tiempo que damos, los abrazos, los obsequios, el espacio, la atención, la paciencia y la lista sigue, en definitiva, siempre que estemos dispuestos a dar aquello que tenemos mostraremos que el amor de Dios está en nosotros.

- ¿Hemos mostrado el amor de Dios con nuestra vida?

-¿De qué manera mostramos que el amor de Dios está en nosotros?

Pensamiento de oración:

Que podamos abrir nuestro corazón a dar siempre que veamos la necesidad de nuestros hermanos.

Viernes 28

Aun si nos sentimos culpables, Dios es superior a nuestros sentimientos y él lo sabe todo.

1 Juan 3:20

La culpa es un factor verdaderamente limitante para poder modificar nuestro comportamiento, lo que la culpa hace normalmente es, recordarnos el pasado y nos hace sentir indignos de disfrutar de la nueva vida que Jesús ofrece. Debemos recordar que Dios sabe todo acerca de nosotros, incluso aquellas cosas que nos hacen sentir culpables y a pesar de ello, nos ha aceptado y capacitado para vivir de forma diferente.

-¿Sientes culpa por tus actitudes del pasado?

-Si tienes la oportunidad de pedir perdón hazlo, a Dios y a las personas.

-La culpa te eliminará si no confías en que Dios ya la eliminó.

Pensamiento de oración:

Que Dios nos haga sentir la paz del perdón y que podamos mantenernos libres de culpa y en actos de amor con nuestros hermanos.

ANUNCIOS

No olvide levantar su estadística, lo que no se registra no puede ser evaluado.

Casa de Paz presencial y en línea, los jueves a las 7:00 p.m. en Bethel Naranjos.

Puede ayudar al ministerio Jireh tomando un papel de la isla. Gracias

Servicios

Naranjos

Jueves 7:00 p.m.

Domingos 9:00 a.m.; 11:30 a.m. y 6:00 p.m.

Cerro Azul

Domingos 11:00 a.m. y 6:00 p.m.

Bethel

Visítenos en:

General Corona 16
Fracc. Nvo. Naranjos
Naranjos, Ver. Mx

o

Rafael Nieto s/n
Privada la Colmena
Col. Morelos
Cerro Azul, Ver. Mx

Visita: <https://www.bethelveracruz.com/>

